

Wennings stark bei der Goldenen 55

Bronze bei der Endveranstaltung, gesamt: Silber

Mirko Westermeier

19. November 2003

Am Samstag fand in Elmshorn die Endveranstaltung der Turnierserie *Goldene 55* statt. Über drei Qualifikationsturniere hatten sich von rund 70 Paaren aus ganz Deutschland die besten 28 die Teilnahmeberechtigung ertanzt. Konrad und Gabriele Wenning von der Residenz Münster konnten sich aufgrund konstant guter Leistungen die Teilnahme unangefochten sichern. Mit allen zu vergebenden Kreuzen zogen sie in das Finale ein und belegten einen hervorragenden dritten Platz. Über alle Turniere gesehen erreichten sie sogar Platz 2.

Das Turnier war vom Veranstalter sehr gut organisiert. Fläche und Musik waren optimal, die Stimmung hochmotivierend. Für alle Paare gab es ein kleines Begrüßungspräsent und für die Endrundenteilnehmer Blumensträuße. Für die Medaillenränge hielt der Veranstalter Pokale bereit, deren einer von Wennings glücklich mit nach Münster genommen wurde.